
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Jono“ vom 7. Juni 2020, 10:06

Mein Office-HackMac hat einen Haswell. 
FCPX an sich läuft ja, aber durch die iGPU halt grauenhaft langsam.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610499#post610499
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